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FOURNIE
INCLUDED

NON FOURNIE
NOT INCLUDED

SOURCE LUMINEUSE
LIGHTING SOURCE

OUTILS
TOOLS

FOURNIS
INCLUDED
NON FOURNIS
NOT INCLUDED

NON NECESSAIRE
NOT NECESSARY

QUINCAILLERIE
HARDWARE

FOURNIE
INCLUDED
NON FOURNIE
NOT INCLUDED
NON NECESSAIRE
NOT NECESSARY

E14 Max. 25W or
E14 Max. 6W LED

NOTICE DE MONTAGE
ASSEMBLY INSTRUCTIONS
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FR : Le câble ou le cordon extérieur souple de ce luminaire ne peut pas être remplacé; si le
câble est endommagé, le luminaire doit être détruit.

GB : The external flexible cable or cord of this luminaire cannot be replaced; if the cord is 
damaged, the luminaire shall be destroyed.

FR : Remplacer immédiatement les lampes hors d’usage par des lampes du même type que 
celles fournies ou d’un type préconisé par le fabricant. Veuillez débrancher le luminaire de 
l'alimentation électrique et attendre que l'ampoule ait refroidie.
Remplacez l'ampoule usagée par une ampoule neuve ayant les mêmes caractéristiques que 
celles indiquées sur la notice. Pour cela, conformez-vous au dessin du changement de 
l'ampoule.
 
GB : Replace failed lamps immediately by lamps of the same rated voltage and wattage to 
prevent overheating. Disconnect the lamp from the electrical supply and wait for it to cool 
down. Replace the old bulb with a new bulb having the same characteristics as those 
previously indicated. Follow the indications on the drawing when changing the bulb.

FR :IMPORTANT : notre luminaire peut prendre en charge la fonction de variation d'intensité 
lumineuse s'il est utilisé en conjonction avec une ampoule compatible et un variateur 
compatible. En choisissant une ampoule à variation d'intensité et en les connectant à un 
variateur compatible, vous pouvez facilement ajuster la luminosité du luminaire pour créer 
l'ambiance souhaitée dans votre espace. Assurez-vous de choisir une ampoule à variation 
d'intensité qui correspond à la technologie de variation prise en charge par votre variateur. 
Pour des performances de variation optimales, suivez les instructions fournies par le fabricant 
de l'ampoule et le fabricant du variateur.

GB: IMPORTANT: our luminaire can support dimming functionality if used in conjunction with 
a compatible dimmable bulb and dimmer. By selecting dimmable bulb and connecting them 
to a compatible dimmer, you can easily adjust the brightness of the luminaire to create the 
desired ambiance in your space. Please ensure that you choose dimmable bulb that matches 
the dimming technology supported by your dimmer. For optimum dimming performance, follow 
the instructions provided by the bulb manufacturer and the dimmer manufacturer. 
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